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【３　協議　２、３学期の教育活動について】
・「おおとり祭」のようなイベントを地域中心で実施するのはどうか

【３　熟議１　学校評価の結果から】
・学校施設の開放について、できることを考え進めていきたい
・学校評価のアンケートは、内容の確認や説明することもあるため記名式が良い
・情報発信についてはよくできている
・今年度より社会体験学習を再度実施することで、キャリア教育を推進していきたい
・人間関係づくり、心の教育について生徒が学ぶ機会が必要ではないか

【３　熟議２　小中連携、地域連携について】
・10月13日開催の「オールふじみ野スポーツフェスティバル」について、中学生の参加者募集をしっかり行う
・防災訓練をすることで、災害があったときに生徒や皆が協力したいと思えるような行事にしたい

【４　質疑応答及びご意見ご要望について】
なし

【５　連絡　夏の地域行事について】
・大井本町町会　納涼会に中学生ボランティアが１８名参加。楽しかったと感想をもらいました
・苗間東町会　夏祭りに中学生ボランティアが設営の手伝いやブース運営をやってくれました
・ボランティアは楽しくやってもらえるのが一番ですね
・次年度も地域が盛り上がるといいですね

・学校施設の開放について、行政と連携し取り組む

１　　開会
２　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　校長　本川　秀知
３　　協議
　　　・２、３学期の教育活動について
　　　・熟議１「学校評価の結果から」
　　　・熟議２「小中連携、地域連携について」
４　　質疑応答及びご意見ご要望について
５　　連絡
６　　閉会
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堀内　一男　（桜ヶ丘東町会長）
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吉村　敏世　（ふじみ野市役所文化・スポーツ振興課長）

篠島　幹昌　（ふじみ野ふぁいぶるクラブ代表）

小南　義明　（大井本町町会長）

杉原　良一　（PTA会長）委員出席者１１名

神木　重浩　（苗間東町会長）

荻原 　　豪　（勝瀬西町会長）

第３回　ふじみ野市立大井中学校「地域協働学校　学校運営協議会」記録

8日時 16：00～17：30令和6 29

本川　秀知　（大井中学校校長）

庄司　秀人　（大井中学校事務主幹）

関口　正幸　（団長・学校応援コーディネーター）

渡辺　行野　（文京学院大学准教授）

場所 ふじみ野市立大井中学校　C棟コミュニケーションルーム

・２、３学期の教育活動について

・熟議１「学校評価の結果から」

・熟議２「小中連携、地域連携について」


